
ESTADO DE SANTA CATARINA
CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 44 – REUNIÃO PLENÁRIA – EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO
ESTADUAL DE ESPORTE DE SANTA CATARINA – CED:  No dia vinte e sete de
setembro de dois mil e dezesseis às nove horas na Câmara Municipal de Vereadores
de Pomerode ocorreu a 44ª reunião plenária extraordinária do Conselho Estadual de
Esporte  com  a  presença  dos  Conselheiros  Michele  de  Souza, Claudio  Beduschi
Antoniolli,  Frank  Fred  Utech,  Roberto  Francisco  Wesoloski,  Patrícia  Esther  Magri,
Jefferson Roberto Seeber, Marcos Cibelli Castiel, Maria Aparecida Alves, Álvaro Simão
Provesi,  Marcelo  Silva  Costa,  Hercilio  Paraguassu  Antunes  de  Freitas,  Rodrigo
Goeldner Capella, Heverton Luiz Magalhães, Nilson Roberto Figueiredo Cruz, Roméris
Rubens Reiner,  Renato Valvassori.//  A Presidente abriu os trabalhos cumprimentando
os conselheiros. Ato contínuo passou a palavra para a secretaria-executiva que leu os
expedientes.//  Assim, a presidente passou aos encaminhamentos do dia, como não
houve encaminhamentos a presidente passou a aprovação da ata 42, sendo a mesma
aprovada por unanimidade.// Na sequência a presidente passou ao próximo ponto da
pauta que é o regulamento geral dos eventos de rendimento da Fesporte. A presidente
abriu a discussão comentando que devido a inércia do executivo, faz-se necessário o
conselho  tomar  frete  nesta  questão  para  que  haja  tempo  hábil  na  alteração  do
regulamento,  pois  caso  contrário,  permanecerá  para  2017  o  regulamento  atual,  o
mesmo  que  gerou  várias  reclamações  dos  municípios.  O  conselheiro  Hercílio
Paraguassu solicitou a palavra, e começou falando que o norte das discussões do
regulamento  deve  ser  a  instrução  normativa  01/CED/2016  aprovada  pelo  CED na
plenária 42. O conselheiro ainda defende a ideia de que a classificação direta deve ser
somente para cidade-sede e as primeiras colocadas levaram as vagas para a fase
regional, aumento as vagas para sua região, porém ela tera que disputar a vaga com
as  demais  equipes  da  região.  Outro  ponto  levantado  pelo  conselheiro  Hercílio
Paraguassu é acabar com as pré-inscrições, e ficar somente com as inscrições, ele
defende  que  a  pré-inscrição  gerá  uma  incerteza  com relação  ao  real  número  de
participantes. O conselheiro acredita também que devemos discutir o regulamento dos
Jogos da Terceira Idade, pois é uma população vem crescendo e o evento que tem
uma boa recepção nos municípios. Para o conselheiro Marcelo Costa a Fesporte deve
contratar as federações para realização das modalidades durante os seus eventos,
outro  ponto  que  o  conselheiro  defende  é  o  de fazer  as  seletivas  dos eventos  da
Fesporte junto com os eventos das federações, pelo menos nos esportes individuais.
Ele acredita que com essas medidas geraria uma economia considerável nos gastos
dos eventos do Estado. A presidente solicitou ao conselheiro Marcelo Costa para que o
mesmo providencie uma apresentação da sua proposta para podermos visualizar tal
proposta. A presidente aproveitou o momento e informar que devido ao fato de não
haver disponibilidade de hotel para o conselho no Município de Caçador durante os
Joguinhos, as reuniões agendadas para 08, 09 e 10/10 em Caçador foram canceladas,
assim  a  reunião  ordinária  prevista  para  primeira  terça-feira  do  mês,  04/10,  está
mantida. A presidente solicitou ainda a comissão especial que faça um esboço das
alterações  e  apresente  na  próxima  plenária.  //  Em  assuntos  gerais  o  conselheiro
Roméris Reiner agradeceu a excelente recepção dadá ao CED pelo conselheiro Frank
Utech. O Conselheiro Marcelo Costa informou que a seleção catarinense de natação
foi  campeã nacional  de  seleções em Anápolis/GO.  Fez também convite  a  tods os
conselheiros a comparecer  ao campeonato de saltos ornamentais  que ocorrerá no
próximo  fim  de  semana  no  complexo  aquático  da  Unisul  em  Palhoça/SC.  O
conselheiro  também agradeceu pelo carinho que fomos recebidos pelo conselheiro
Frank Utech na linda Pomerode. O Conselheiro Frank Utech agradeceu a presença de
todos, e disse que Pomerode estará sempre a disposição para receber o CED e os
conselheiro.  Por  a  presidente  também  agradeceu  ao  conselheiro  anfitrião  pela
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receptividade dadá ao CED, e informou ainda que a Comenda do Mérito Desportivo
ocorrerá no dia 05/12 no clube 7 de setembro em Palhoça/SC.// Como não houve mais
nada para discutir  e nenhum inscrito em assuntos gerais,  a Presidente  encerrou a
reunião às doze horas e trinta minutos, e vai por ela assinada e por mim, Nilton de
Andrade Junior, na condição de Secretário-Executivo, após lavrar e datar a presente
ata, aprovada por todos os conselheiros, conforme a lista de presença.
Pomerode, 27 de setembro de 2016.

Nilton de Andrade Junior
Secretário Executivo – CED

Michele de Souza  
Presidente do CED

Claudio Beduschi Antoniolli
Frank Fred Utech
Álvaro Simão Provesi
Jefferson Roberto Seeber
Marcos Cibelli Castiel
Maria Aparecida Alves
Marcelo Silva Costa
Hercilio Paraguassu Antunes de Freitas
Rodrigo Goeldner Capella
Heverton Luiz Magalhães
Nilson Roberto Figueiredo Cruz
Renato Valvassori
Roméris Rubens Reiner
Roberto Francisco Wesoloski
Patrícia Esther Magri
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